

STAMP!



☞ Wer war Théodore Champion?

Théodore Champion wurde im Jahr 1873 in Genf (in der Schweiz) geboren und war zu Beginn des 20. Jahrhunderts einer der wichtigsten Briefmarkenhändler von Paris.

Zunächst einmal wurde Theodore Champion aber wegen seiner Karriere als Radsportler berühmt. Viermal wurde er Schweizer Meister im Sprint, zuletzt im Jahr 1896.



Auf dieser Marke aus Montserrat siehst du Théodore Champion.

☞ Wie ging es weiter?

So wurde Théodore Champion zum wichtigsten Briefmarkenhändler von Paris. Außerdem war er einer der Herausgeber des „Yvert“-Katalogs, den man auch heute noch kaufen kann.

1920 passierte etwas, das ihn noch berühmter machte: Théodore ersteigerte auf einer Auktion eine Rote und eine Blaue Mauritius für die unglaubliche Summe von jeweils 116 912 Francs!

Übrigens: Heute kann man einige wertvolle Stücke aus seiner Sammlung im Pariser Postmuseum bestaunen.

☞ Warum Briefmarken?

Wie kam Théodore aber nun zu den Briefmarken? Vor allem wohl durch seine Mutter. Sie sammelte liebend gerne Briefmarken und steckte ihre Kinder mit ihrem Hobby an. Als Théodore 1899 im Alter von 26 Jahren nach Paris zog, hatte er bereits eine beachtliche Briefmarkensammlung.

In Paris wurde er Mitarbeiter des Briefmarkenhändlers Alfred Forbin. Schon 2 Jahre später übernahm Champion das Geschäft. Sein Briefmarkenhandel existiert übrigens auch heute noch unter dem Namen „Ancienne Maison Théodore Champion“.



Auch auf dieser Marke aus Liechtenstein ist Théodore Champion zu sehen.



Die Blaue Maritius zählen zu den wohl bekanntesten Briefmarken der Welt.

© deacademic.com